

Coeur

1 enfant  =



Il y avait, un jour,
une forêt spéciale en Europe.
Je ne sais pas dire où. Cette forêt,
était habité par des coeurs. Une famille
de coeur. Il y avait un papa, une
maman et plein d'enfant cœur. Il
y avait plein d'énergie, mais il fallait
pénétrer cette forêt. Mais, cette famille de
coeur était magicienne. Donc ils se rendaient
invisibles dès qu'il y avait des gens, et
ils allaient à l'entrée de la forêt, leur disaient non,
et repartaient! Nicole, un petit jeu, compte
(le nombre d'enfant cœur!

*personne

 Ecris le nombre ici: _____

